



APHRAP

Spécial 77 : Autour des Baux

Mars 2013

Association des Anciens de Procida, Hoechst, Roussel, AgrEvo, ProdeTech

diffusion limitée

Ce Spécial est envoyé par courrier ou courriel à toute personne intéressée ou concernée, et par extension à tous les internautes.

Promenade au pied des Baux

Judi 21 mars 2013

Distance : 14 km

Difficulté : *

Dénivelé : 150 m

Rendez-vous : 9h30 à Maussane-les Alpilles au parking du camping municipal "Les Romarins" situé sur la D5 en direction des Baux.

C'est une promenade, un peu longue il est vrai, dans un coin de Provence que beaucoup nous envient. Elle commence par la traversée d'une zone urbanisée, route bordée de jolies maisons récentes dans laquelle subsistent les vestiges de l'aqueduc de Manville : ici l'eau était/est précieuse « eici l'aigo es d'or » pour les cultures.

Un peu plus loin nous sommes agressés par les grands travaux en cours, non pas pour la restauration d'un monument prestigieux, mais par l'agrandissement du golf... Passons vite ce chantier pour retrouver le pays de Provence avec ses oliveraies qui nous offrent une mer argentée et tout là-haut sur son éperon rocheux le château des Baux nous domine, fier, où flotte le drapeau au blason des seigneurs des Baux. La petite route grimpe tranquillement vers le rocher, puis un agréable sentier nous conduira sous le château de Baux. Après avoir traversé la départementale, le chemin nous mènera dans des paysages un peu plus sauvages. Les rochers semblent nous épier, les trous creusés par l'érosion forment des masques... On peut imaginer des personnages, des animaux, chacun laissera libre cours à son imagination.



A la mi-journée nous vous proposons un déjeuner sur l'herbe au pied des oliviers, n'oubliez pas votre pique-nique !

Après la pause nous rentrerons sans effort, par des chemins très agréables le long des oliveraies, des mas anciens et de très belles demeures. Puis une magnifique allée d'énormes platanes nous amène au château d'Escanin, pas en très bon état mais très pittoresque avec sa tour carrée, sa chapelle, ses écuries... l'activité agricole est encore palpable, on imagine la vie laborieuse qui occupait ces lieux.

Enfin l'arrivée dans le village de Maussane est un ravissement, un moulin oléicole encore en activité où vous pourrez faire provision d'huile d'olive ; un lavoir et sa fontaine. Nous longerons l'avenue principale avec l'église Sainte-Croix (XVIII^{ème}), la fontaine des Quatre Saisons, ses boutiques avec d'authentiques et "faux" produits régionaux...

Nous espérons un grand beau temps et une large participation pour fêter le printemps tous ensemble.



Pour faciliter l'organisation de cette journée, nous vous remercions par avance de vous inscrire auprès de l'Association, soit sur le site "Les Aphrapnautes", soit auprès de :

Nadia ARPAJA : nadia.arpaja@orange.fr (04.42.04.84.11) ;

Jean-Marie PALUN : jmarie.palun@free.fr (04.42.73.93.74) ;

Gilbert ROLS : gilrols@aol.com (04.91.93.35.20) ;

Cliquez sur
Les Aphrapnautes

Siège : Les Airelles, 3 rue Courenq - 13011 Marseille

Tél. : 06.22.21.43.21 - E-mail : association.aphrap@laposte.net

Notre site internet : <http://www.aphrapnautes.fr/wordpress/>

Responsable de la publication : Gérard RIOU